

## Distribution historique d'actes de naissance :



### Un pas décisif vers la reconnaissance de la citoyenneté pour les apatrides au Gabon

Kango, 7 mai 2024 - Dans une démarche sans précédent en faveur des droits fondamentaux, le Gabon a marqué un tournant historique en distribuant des actes de naissance aux apatrides de tous âges à Kango. Cette initiative, menée conjointement par le Ministère des Affaires Sociales et le Ministère de la Communication, vise à restaurer la dignité de cette catégorie de Gabonais en leur permettant l'accès aux services sociaux de base, notamment la CNAMGS.

Sous le regard attentif des représentants des forces de défense et de sécurité, ainsi que des autorités locales telles que la chefferie et la notabilité, cette distribution d'actes de naissance revêt une importance capitale. En présence des récipiendaires, qui sont les premiers bénéficiaires de cette démarche, le gouvernement gabonais a démontré son engagement indéfectible envers la protection des droits de l'homme et la promotion de la citoyenneté.

« Cette initiative témoigne de notre volonté de reconnaître pleinement la citoyenneté de chaque individu résidant sur le territoire gabonais », a déclaré le Ministre des

Affaires Sociales lors de la cérémonie. « Nous croyons fermement que chaque Gabonais, quelle que soit son origine, mérite d'être reconnu et respecté dans sa dignité ».

Cette action, qui s'étendra progressivement à l'ensemble du territoire national, est rendue possible grâce au soutien financier de l'UNICEF. Le programme conjoint Citoyenneté et Protection Sociale, financé par cette organisation internationale, démontre l'importance des partenariats pour la réalisation des objectifs de développement durable.

L'impact de cette distribution d'actes de naissance va bien au-delà de la simple délivrance d'un document administratif. Elle permettra aux apatrides de jouir pleinement de leurs droits en tant que citoyens gabonais à part entière, leur offrant ainsi la possibilité de contribuer de manière significative à la construction d'un avenir meilleur pour le Gabon.

